

---

FDP Schaafheim

## MITGLIEDERHAUPTVERSAMMLUNG 2024

01.07.2024

---

Bei der diesjährigen Jahresmitgliederversammlung des FDP-Ortsverbandes Schaafheim arbeiteten die Mitglieder die Tagesordnung ohne Hindernisse in freundschaftlicher Atmosphäre ab. Die notwendigen Beschlüsse wurden einstimmig getroffen. Unterstützt wurden die „Scheffemer Liberalen“ in ihrem politischen Wirken durch den anwesenden Kreisvorstandsvorsitzenden Mathias Zeuner und den Geschäftsführer des Kreisverbandes Darmstadt-Dieburg Dr. Albrecht Achilles.

## RÜCKBLICK UND AUSBLICK FÜR DAS ERSTE JAHR

Lukas Fischmann, stellvertretender Ortsverbandsvorsitzender der FDP Schaafheim, steht durch seine Persönlichkeit für die neue politische Ausrichtung der FDP. Eines seiner großen

Anliegen ist die Gewinnung von jungen, begeisterungsfähigen, interessierten Menschen, die

ihre Ideen, Meinungen und Erwartungen einbringen und mit Leben füllen wollen. „Politik muss über das Tagesgeschäft hinaus auch die Weichen für die nächsten Jahre stellen.

Dazu

müssen die Stimmen der jungen Generation gehört und ernstgenommen werden. Denn längerfristig gesehen geht es genau um deren Zukunft. Hierbei mitzuarbeiten, zu entscheiden, zu gestalten und Perspektiven aufzuzeigen sollte genug Motivation für die jungen und jung gebliebenen Leute sein“, so der Liberale Lukas Fischmann. Also „frisch gewagt ist halb gewonnen“ ruft die Ortsverbandsvorsitzende der FDP Schaafheim, Andrea Möbius auf.

Die FDP Schaafheim heißt Sie Willkommen und wird Sie mit offenen Armen empfangen.